

KATA PENGANTAR

Peneliti panjatkan puji serta syukur kehadirat Allah SWT Yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang atas pemberian nikmat dan karunia yang tidak terukur. *Alhamdulillah*, berkat ridho dan hidayah-Nya peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“REPRESENTASI KELAS SOSIAL DALAM IKLAN (Analisis Semiotika Pada Iklan ‘Introducing iPhone 13 | Apple’)**” sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Ilmu Komunikasi Fakultas Komunikasi dan Bisnis Universitas Telkom.

Peneliti mengucapkan terima kasih kepada Universitas Telkom, khususnya Program Studi Ilmu Komunikasi, Fakultas Komunikasi dan Bisnis atas kesempatan dan ilmu yang diberikan selama ini. Tidak lupa juga peneliti ucapkan terima kasih kepada kedua orang tua yaitu Ibu Nur Eti Suryati, SE., dan Bapak Ahyar Sutisna, S.E. atas dukungan baik dari dukungan moril maupun materil. Semoga Ibu dan Bapak selalu diberi kesehatan, rezeki, dan keberkahan di setiap usia dan langkahnya, *Aamiin Allahuma Aamiin*.

Peneliti menyadari bahwa Skripsi ini tidak dapat selesai tanpa bantuan dari berbagai pihak. Maka dari itu, peneliti mengucapkan terima kasih sebanyak-banyaknya kepada semua pihak yang turut terlibat dalam penyusunan skripsi ini.

1. Kepada Pak Arie Prasetyo, S.Sos., M.Si sebagai dosen pembimbing yang telah memberikan kontribusi besar baik berupa perhatian, pikiran, maupun waktu untuk memberikan bimbingan, arahan, dan saran bagi peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini/
2. Kepada Bapak/Ibu penguji, baik penguji proposal maupun penguji tugas akhir yang memberikan arahan, saran, dan kritik yang membangun untuk skripsi ini.
3. Kepada seluruh dosen pengajar Program Studi Ilmu Komunikasi yang telah memberikan ilmu, wawasan, pemahaman, serta pengalamannya kepada peneliti selama ini.
4. Kepada seluruh staf administrasi Program Studi Ilmu Komunikasi atas informasi dan dukungan administrasi sehingga peneliti dapat sampai ke titik ini.

5. Kepada seluruh rekan-rekan mahasiswa Ilmu Komunikasi angkatan 2018 yang telah bekerjasama dengan baik secara langsung maupun tidak langsung.
6. Kepada semua pihak yang peneliti tidak dapat sebutkan satu persatu yang telah memberikan bantuan maupun dukungan, semoga Allah SWT melimpahkan rahmat dan karunianya kepada kita semua.

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kesempurnaan baik dalam teknik penulisan, struktur bahasa, ataupun persepsi ilmiah. Untuk itu, peneliti sangat mengharapkan saran dan kritik yang membangun untuk perbaikan di masa mendatang. Peneliti juga berharap semoga skripsi ini dapat menjadi manfaat bagi diri peneliti maupun bagi mahasiswa Universitas Telkom.

Bandung, 22 Februari 2022



M. Restu Ardiansyah